

Granada

La mano del solar es de un menor y no tiene “interés criminalístico”

El Instituto de Medicina Legal seguirá haciendo pruebas a la extremidad aunque asegura que es de un niño de entre 9 y 11 años • La Policía no descarta todavía ninguna hipótesis

S. V. - B. R. / GRANADA

La mano hallada el lunes pasado en un céntrico solar de Granada pertenece a un menor de entre 9 y 11 años y no tiene “interés criminalístico”, sino que se trata de una pieza anatómica que ha estado conservada en formol u otra sustancia. Así lo indicaron ayer fuentes del Instituto de Medicina Legal de Granada tras las pruebas practicadas a la mano encontrada el lunes en un solar del centro de la capital. La extremidad estaba seccionada a la altura de la muñeca y fue encontrada por un grupo de arqueólogos cuando realizaban

RADIOGRÁFICAS

El Instituto de Medicina Legal seguirá haciendo pruebas para ver la época en la que vivió el menor

en el solar unas pruebas previas a la construcción allí de trece viviendas y garajes.

Con todo, la Policía Nacional espera aún el informe oficial del Instituto de Medicina Legal para aportarlo a la investigación, que sigue abierta y sin descartar hipótesis.

Por el tipo de disección, la forma en la que se efectuó el corte y el método empleado para su conservación –sustancias químicas como formol o parafina–, el Instituto de Medicina Legal concluye que se trata de una pieza anatómica “sin interés criminalístico”, según informaron las fuentes a Efe.

Los forenses también han podi-



El solar donde se encontró la mano está junto a la Plaza de los Lobos.

LUCIA RIVAS

do averiguar que la mano, que presenta “cierta patología ósea” aunque se desconoce aún si congénita o por la acción del recipiente y los líquidos en los que debió haber estado introducida para su conservación, perteneció a un infantil –un niño o una niña– de entre 9 y 11 años.

El Instituto de Medicina Legal practicará ahora pruebas radiográficas para determinar con más precisión el tramo de edad del menor a quien pertenece la extremidad, así como algunas analíticas para conocer con exactitud la sustancia en la que fue conservada la mano, el tiempo que llevaba en el solar

–apareció a unos 30 centímetros de la superficie– y la época en la que vivió el menor.

La Policía no descarta ninguna hipótesis, como que la extremidad proceda de un cadáver del departamento de Anatomía de la Facultad de Medicina de Granada. A este respecto, el decano de Medicina, Indalecio Sánchez-Montesinos, ha asegurado que no falta ninguna mano de los cadáveres allí almacenados. Con todo, la Policía sólo investigaría en la Facultad a instancias del juez que investiga el caso. Se descarta también la conexión con desaparecidos o una mutilación sanitaria.

Sánchez-Montesinos dijo que es “bastante improbable” que el enterramiento del miembro se deba a una broma estudiantil y calificó como una “osadía” aventurarse a encuadrar en eso lo ocurrido. “He llamado a la responsable del Departamento y me ha negado rotundamente que falte algún miembro, y mucho menos algún cadáver. Creo que los estudiantes de Medicina están en otro nivel”, defendió.

Las diligencias de la Policía Nacional se centran ahora en la toma de declaraciones a los trabajadores que han estado en el solar para ver cómo encontraron el lugar y qué trabajos se han hecho en la zona.

Fallece un hombre que se desplomó mientras estaba paseando al perro

Los hechos ocurrieron sobre las 18:00 horas entre la Carrera de la Virgen y la Fuente de las Granadas

R. G. / GRANADA

Un hombre de 68 años falleció ayer tras caer desplomado al suelo mientras se encontraba paseando a su perro por el centro de la ciudad. Según la Policía Local, el suceso ocurrió sobre las 18:00 horas entre la Carrera de la Virgen y el Paseo del Salón.

El hombre, que responde a las iniciales G.M.H., era vecino de la zona. La caída al suelo le provocó una brecha pero cuando los servicios sanitarios se des-



Zona en la que se produjo el fallecimiento del hombre.

PEPE VILLOSLADA

plazaron hasta el lugar de los hechos no pudieron hacer nada por reanimarlo y sólo pudieron certificar la muerte. Con todo, no ha trascendido si el fallecimiento se produjo tras el golpe y la herida provocada por la caída o fue un infarto o alguna situación orgánica previa la que hizo que se desplomara sin vida en la propia calle.

Policía Local y 061 fueron los primeros en acudir al lugar. De hecho, del perro del fallecido se hizo cargo la unidad de laceros del Ayuntamiento y después fue ya la Policía Nacional la que asumió el caso y se encargó de las diligencias posteriores de aviso a los familiares de la víctima y del levantamiento del cadáver.

Los hechos generaron un gran revuelo en la zona ya que el cuerpo tuvo que ser cubierto con una sábana ante la vista de los viandantes.

Un joven roba 6.000 kilos de chirimoyas en una finca y se olvida la cartera

La Policía Nacional ha puesto a disposición judicial al detenido, con antecedentes policiales

E. Press / GRANADA

La Policía Nacional ha detenido a un hombre de 31 años y con antecedentes policiales tras identificarlo por su propia documentación ya que dejó olvidada su cartera en la misma finca de Motril en la que presuntamente robó un total de 6.000 kilos de chirimoyas. Los hechos fueron denunciados en la Comisaría de Policía de Motril, donde una persona manifestó que unos desconocidos le habían sustraído varios productos hortofrutícolas, concretamente 6.000 kilogramos de chirimoyas con una valoración en el mercado de aproximadamente 6.000 euros.

El denunciante presentó además una cartera que encontró tirada en el suelo de la finca con documentación personal en su interior, según informa la Policía Nacional en un comunicado.

Los policías de Motril recibieron la denuncia e iniciaron las gestiones oportunas y demás investigaciones que llevaron a verificar que el propietario de la cartera era un varón a quien pudieron imputar la presunta autoría de la sustracción de la fruta en la finca motrileña.

Tres detenidos en Pinos Punte por varios robos y el asalto a las víctimas

Una anciana de 82 años resultó herida por el atraco de uno de los arrestados a su domicilio

E. Press / GRANADA

La Guardia Civil ha detenido en Pinos Punte a tres varones, dos jóvenes de 20 y 25 años y un hombre de 52, como presuntos autores de dos delitos de robos con violencia contra dos personas del municipio, entre ellas una anciana de 82 años, que se disponían a entrar en sus viviendas.

Las pesquisas de los agentes han servido para identificar a los dos presuntos ladrones, dos conocidos delincuentes de la localidad, quienes no solo han admitido el delito, sino que además han devuelto un ciclomotor sustraído. El tercer detenido fu el autor de un robo al domicilio de una anciana, que sufrió un esguince cervical.

Granada

La Universidad actualiza su oferta de máster y expertos con 16 nuevos títulos

Se han creado varios programas para el ámbito del turismo y la gestión del patrimonio, otros de creación de cómic, biosanitarias y algunos vinculados al Derecho o la Economía

B. Rico / GRANADA

La Universidad de Granada no tiene previsto emprender la creación de ningún nuevo grado dentro su oferta de estudios, sin embargo la formación sí se verá ampliada con 16 nuevos títulos de expertos propios o másteres. La nueva oferta cubre el hueco de campos que tienen más demanda hoy en día bien por su popularidad bien por la especificidad de la materia, desde el turismo a las finanzas y la economía pasando por el arte.

Así, según aprobó ayer el Consejo de Gobierno en sesión ordinaria, la UGR ofertará ahora un nuevo Máster en Itinerarios y Rutas Culturales, que abarcará tanto el ámbito nacional como el internacional, muy importante en una ciudad como Granada.

MUY PARTICULAR

Habrán titulaciones tan específicas como el Experto en Carpintería Hispanomusulmana

Del mismo sector se impartirá también uno título mucho más específico de Experto en la Carpintería Hispanomusulmana en Granada y otros más genéricos de Experto en Gestión Turístico Cultural, el de Gestión y Conservación del Patrimonio o un máster propio en Gestión de Empresas y Destinos Turísticos.

También se han creado nuevos títulos de ámbitos artísticos, como el de Experto en Cómic e Ilustración: creación y proyección profesional.

En materias vinculadas a la Economía o al Derecho, destacan los de Experto en Agente Financiero, en Introducción al Derecho Militar, dos de experto



La Universidad ampliará su abanico de estudios.

G. H.

CALENDARIO ELECTORAL

5 noviembre

El Consejo de Gobierno de la UGR aprobó ayer el calendario para las elecciones parciales a claustro universitario, juntas de Facultad, escuelas y consejos de Departamento. La primera cita es el 5 de noviembre, cuando se hace público el censo electoral provisional, que volverá a presentarse de forma definitiva el día 15.

Del 15 al 19

Es el periodo de presentación de candidaturas.

Del 27 de noviembre al 7 de diciembre

Campaña electoral. Dentro de este periodo, del 29 al 3, se abre el plazo para ejercer el voto anticipado.

9 de noviembre

Jornada de reflexión.

10 noviembre

Votación.

13 noviembre

Después de que el día 11 se realicen los sorteos para dilucidar empates, el 13 se procederá a la proclamación definitiva de las candidaturas electas.

en Gestión de la Paz y los Conflictos, uno vinculado a la Universidad de Valle (Colombia) y otro a la de Sinaloa (México). También habrá un Máster en Estudios Estratégicos y Seguridad Internacional y un título de Experto en Investigación Financiera y Recuperación de Activos.

En cuestiones de competencias más humanísticas, se ha creado un Experto Propio en Educación Inclusiva y dos títulos, tanto de Máster como de Experto, en Seguridad Social y Dirección y Gestión de Entidades Sociales.

Y, por último, para la rama de estudios de biosanitarias, se ha creado un Máster en Cuidados Críticos y Urgencias. Adquisición de competencias en Enfermería para la atención a patologías.

El Escuela de Informática abre el plazo del nuevo desafío tecnológico

Hasta el 12 de noviembre, los equipos interesados podrán presentar sus proyectos

B. R. / GRANADA

La Escuela de Ingeniería Informática y Telecomunicaciones entregó ayer los premios a los ganadores del desafío tecnológico del año pasado y abrió nueva convocatoria. Francisco Jesús Casternao Moreno, Ignacio Gázquez Navarrete y Sandra Marchal Sansaloni resultaron ayer ganadores de la pasada edición con un primer premio dotado de 1.000 euros.

En cuanto al *Desafío* de este año, consistirá en "desarrollar un sistema de control de acceso basado en perfiles biométricos de los usuarios". Los equipos participantes deberán realizar el diseño y la implementación de un sistema de identificación de usuarios a través de perfiles como el reconocimiento de voz, facial, dactilar, del iris, de letra... de forma individual o combinada y utilizarlo para gestionar el acceso a los recursos de la Escuela de Informática.

Gabriel Macía, subdirector de Relaciones Externas y Actividades Científicas y Culturales de la Escuela, señaló que el plazo de presentación de los nuevos equipos estará abierto hasta el próximo 12 de noviembre y que a fecha de ayer ya había tres inscritos.

Cada equipo puede estar formado por estudiantes de Informática, Telecomunicaciones, Matemáticas, Económicas, Marketing o Comunicación.

Este desafío cuenta con el apoyo y colaboración de los empresarios de Tecnologías de la Información y la Comunicación de Andalucía (ETICOM) y la Oficina de Transferencia de Resultados de Investigación de la UGR (OTRI), así como con el patrocinio de una empresa internacional del sector TIC (Real-Time Innovations, RTI).

En breve

La Escuela de Arquitectura abre el curso con la charla de Vázquez Consuegra

UNIVERSIDAD. El arquitecto Guillermo Vázquez Consuegra ofreció ayer la lección inaugural del curso 2012-2013 de la Escuela de Arquitectura de Granada. El acto, que se celebró en el salón de actos del Parque de las Ciencias, como viene siendo ya tradicional, contó con la presencia del decano, Emilio Herrera.



AYUNTAMIENTO DE GUADIX

EDICTO
El Pleno de la Corporación, en sesión del día 28 de octubre de 2012, adoptó los acuerdos siguientes:

1. Meditar profesional de las siguientes de las ordenanzas fiscales:
 - Tasa por expedición de la resolución administrativa que acuerda la declaración de sumatorio al régimen de forma de entidad de de construcciones, edificaciones e instalaciones en todo su urbanizable y suelo urbano consolidado.
 - Tasa por licencias urbanísticas.
 - Tasa por la prestación del servicio de masas y otros centros o lugares análogos recreativos.
 - Tasa por prestación del servicio de cementerio municipal.
 - Tasa por prestación del servicio de recogida de basuras.
2. Exponer los expedientes al público por plazo de 30 días a efectos de que los interesados puedan, en el indicado plazo, exponer y presentar las reclamaciones que tengan por conveniente. De no presentarse reclamaciones al acuerdo provisional se elevará a definitivo si no resulta de adoptar nuevo acuerdo.

Guadix, a 31 de Octubre de 2012
EL ALCALDE
Fdo. José Antonio González Alcaide

language learning centre
LEXIS

¡¡¡¡¡ ENTRA PARA USAR LAS TAREAS !!!

LAS ÚLTIMAS TECNOLOGÍAS EN APRENDIZAJE DE IDIOMAS

- NIÑOS, JÓVENES Y ADULTOS
- CLASES ACTIVAS Y AMENAS
- PROFESORES EXPERTOS
- PREPARACIÓN DE LOS NIVELLES B1, B2, Y OTROS EXÁMENES INTERNACIONALES

Avenida Constitución, 34 • 18012 GRANADA
Tf. Fax: 958 28 05 96
www.englishcenterlexis.com
lexis@lexiscenterlexis.com

Granada, la provincia donde más se reduce la delincuencia

En el tercer trimestre del año el índice de criminalidad ha caído un 6,6%

E. Press / GRANADA

La delegada del Gobierno central en Andalucía, Carmen Crespo, anunció ayer que el índice de criminalidad (infracciones penales) se ha reducido en Granada un 6,6% durante el tercer trimestre del año. Este dato convierte a Granada en la provincia andaluza donde más se ha reducido este índice de delincuencia, seguida de Málaga (6,1%), Jaén (3,6%), Sevilla (3,4%), Almería (2,6%), Córdoba (2,2%), Huelva (2,2) y Cádiz (1,2%).

En el conjunto andaluz, la reducción del índice de criminalidad se ha situado en un 3,9%, lo que se debe, según Crespo, a la "eficacia" en la acción policial. El resultado es que, "con respecto al año pasado, de 311.257 infracciones penales, se ha bajado en este trimestre a 299.231 infraccio-

nes", lo cual supone "un dato muy significativo y positivo", indicó la delegada del Gobierno central en Andalucía.

Crespo recordó que, además, dicho índice también bajó un 2,7% y un 3,5% en los dos trimestres anteriores, respectivamente, lo cual "demuestra, una vez más, la eficacia de los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado, de su trabajo preventivo".

En cuanto al tipo de infracción, la que más baja se refiere a los homicidios dolosos, con un 23% de caída. También ha bajado la sustracción de vehículos (7,6%), los robos con fuerza (7,4%) y los hurtos un 2%, mientras que los robos con fuerza en los domicilios han subido, aunque en este caso porque desde ahora se contabilizan como tales los que incluyen daños en el exterior de los domicilios y no solo los del interior.



PEPE VILLOSLADA

Los abogados, contra las tasas

● Varias decenas de abogados granadinos se concentraron ayer frente a la Real Chancillería para protestar contra el inminente proyecto de Tasas Judiciales, que a su juicio supondrá un grave perjuicio para los ciudadanos al limitar, dificultar y en muchos casos impedir el acceso a la Justicia. La convocatoria fue realizada por el Grupo de Abogados Jóvenes del Colegio de Abogados de Granada y se celebró de forma simultánea en otras ciudades españolas.

La asociación Stop Desahucios abre una 'delegación' en la Costa

El colectivo cuenta con una quincena de voluntarios de Motril y Salobreña

Sergio Sebastiani / MOTRIL

La Asociación Stop Desahucios ha tomado gran protagonismo en los últimos tiempos a raíz de los numerosos casos de familias que han tenido que desalojar y entregar sus viviendas por falta de pago. La entidad acaba de constituirse también en la Costa Tropical, integrada principalmente por vecinos de Motril y Salobreña que pretenden ayudar a las personas afectadas por esta situación.

El colectivo cuenta de momento con una quincena de miembros que pretenden ayudar a familias que al no poder hacer frente a sus hipotecas "se ven en la calle y pagando los costes judiciales y deuda hipotecaria restante del inmueble", según afirmó su responsable, Antonio Martín, quien añadió que son personas "condenadas a no poder salir hacia adelante".

Movilidad internacional
en Másteres Oficiales
Programa PAP/Erasmus



Para estudiantes matriculados en Programas de Máster Oficial de la UGR en el curso 2012/2013

¿Te lo vas a perder?

Presentación de solicitudes
hasta el 5 de noviembre de 2012

Más información:
Oficina de Relaciones Internacionales y Cooperación
Web: internacional.ugr.es



Universidad de Granada
Vicerrectorado de Relaciones Internacionales
y Cooperación al Desarrollo • ORIC

Una Universidad abierta al mundo

www.facebook.com/internacionalugr



Ana Curra presenta 'El Acto' en la Sala El Tren

Ana Curra, una de las mentes más creativas del panorama musical de nuestro país presenta *El Acto* esta noche a partir de las 22 horas en la sala El Tren. Voluntariamente apartada –pero no separada– del mundo de la música durante algunos años, se ha embarcado en la aventura de revisar su propio repertorio que, por fin, ha decidido mostrar al público.

SOLIDARIDAD

● Mañana el teatro de CajaGranada acoge un concierto solidario de la orquesta Das Buschorchester de Friburgo a favor de Proyecto Hombre



'Teatro para Pájaros' de Histrión en el Alhambra

La compañía granadina Histrión Teatro presenta en el Teatro Alhambra su espectáculo *Teatro para pájaros*, una obra de Daniel Veronese que habla del teatro como arte, de la gran obra como aspiración, pero también de los conflictos inherentes a la profesión. La obra podrá verse hasta el 4 de noviembre.

SEMANA SANTA

● La muestra de fotografías sobre la Semana Santa de Granada que se expone en el Centro Cultural Gran Capitán finaliza el 4 de noviembre.

Rincón de la Victoria (Málaga)
Desde 104.500 €*
 VISTAS PANORÁMICAS AL MAR
 Residencial Altos de la Cea

- Zona comunitaria con piscinas y pádel.
- Plaza de aparcamiento y trastero incluidos.

Hasta un **42%** de descuento

902 333 131 • solvia.es
 SOLVIA Sabadell Inmobiliaria S

John Wilkins que hace referencia a una cierta enciclopedia china ficcionada por el escritor argentino para ordenar el universo.
 ● Sala Alta del Palacio de los Condes de Gabia. Hasta el 25 de noviembre.

'New York' de Juan Calvo

A través de 28 fotografías el español afincado en Nueva York, Juan Calvo, muestra con imágenes de una cámara de placas de 4x5 grandes vistas de la ciudad, planos generales en los que lo importante es el paisaje y como contrapunto otras fotos más pequeñas que se cuelan y retratan el día a día de los habitantes de esta gran ciudad. Juan Calvo es la primera vez que expone en España. La mayor parte de las fotos son en color, aunque también ha utilizado el blanco y negro en varias imágenes. La muestra se puede visitar de lunes a sábado de 18 a 21 horas.
 ● Sala Zaida de Caja Rural de Granada. Hasta el 7 de noviembre.

'La cámara subjetiva'

Esta exposición desea dar a conocer el trabajo desarrollado por Pepe Garrido a lo largo de su trayectoria profesional como fotógrafo. Desde sus trabajos de fotografía industrial, periodística o publicitaria. Su actitud vital le lleva a seguir trabajando hasta ahora, introduciéndose en la fotografía digital, con la fuerza de un principiante y la sabiduría de quien lleva toda su vida dedicado al mundo de la imagen. De martes a viernes de 19.00 a 21.00 horas. Sábados, domingos y festivos de 12.00 a 14.00 y de 19.00 a 21.00 horas. Lunes cerrado.
 ● Centro Cultural Caja Granada, Puerta Real. Hasta el 18 de noviembre.

'Música y Acción'

El Centro José Guerrero, que alberga parte del legado del artista granadino, considerado uno de los máximos exponentes del expresionismo abstracto, acoge desde la exposición *Música y Acción*, que sitúa al espectador en un "cruce de caminos" entre la música contemporánea y las artes plásticas. La muestra, que podrá verse hasta el 13 de enero del 2013, interpreta la música en un espacio museístico a través de un recorrido que comienza a finales del siglo XIX y concluye en los años setenta.
 ● Centro José Guerrero.

'Granada, una ventana al mundo' y 'Un viaje singular'

La Casa Porras acoge dos exposiciones. La primera de Fabio Addis es una muestra de pinturas, fotos e instalaciones, *Granada, una ventana al mundo*, que invita a recorrer "un mundo de colores y texturas, a perderse en los trazos, a buscar preguntas que acaso muevan a las certidumbres acomodadas en el sofá cotidiano y a escarbar críticamente las apariencias de la realidad que nos rodea". Además se expone en la Casa de Porras *Un viaje singular*, de Juan Antonio Gaspar. Hasta el 16 de noviembre.
 ● Centro Cultural Universitario la Casa de Porras.

XXX Feria del Libro Antiguo y de ocasión

El entorno de Puerta Real acoge como cada año la Feria del Libro Antiguo y de Ocasión.
 ● Puerta Real, Hasta el 11 de noviembre.

LA LUPA

por Redacción



Se trata de cuatro casas independientes, todas de dos plantas.

Las casas del Partal, espacio del mes en la Alhambra

Las casas del Partal, ubicadas en el recinto de la Alhambra y considerado el primer asentamiento palaciego planificado por los nazaríes, será el espacio abierto al público de forma excepcional durante este mes de noviembre.

El Partal es el área que se extiende al salir del patio de Lindaraja, ocupada por jardines y explanadas en torno a los restos de un viejo palacio conservado parcialmente. Los jardines, que fueron diseñados en el primer tercio del siglo XX, integran restos arqueológicos y arquitectónicos.

Por la tipología decorativa del conjunto, su construcción ha sido atribuida a la época de Muhammad III (1302-1309). Es muy probable que se trate del primer asentamiento palaciego planificado por los nazaríes, según el Patronato.

Junto al pórtico del palacio hay cuatro casas moriscas independientes, aunque algunos investigadores apuntan a la posibilidad de que fueran tres.

Todas tienen dos plantas y carecen de patio, y en el interior de cada una de ellas se han conservado restos de la pintura exterior del pórtico, así como una decoración mural con escenas cortesanas nazaríes.

Se trata de pinturas al temple sobre estuco divididas en tres registros horizontales: las del friso inferior, con escenas de caza; el intermedio, botín y regreso al campamento; y el friso superior con escenas festivas. Estas pinturas permiten

reconstruir aspectos de la vida de entonces, desde las vestimentas hasta cómo podía ser una fiesta.

Constituyen además un ejemplo contra la tradicional idea de la prohibición coránica de hacer representaciones humanas, ya que en realidad lo que señala el Corán es la prohibición a la idolatría.

La apertura al público tendrá lugar todos los martes, miércoles, jueves y domingos de noviembre, de 8.30 a 18.00 horas.

IMÁGENES

Se conservan restos de la pintura exterior del pórtico y una decoración mural con escenas nazaríes



Blanca Li se incorpora al Festival de Música y Danza como asesora

Antonio Gallego, Martín Moreno, Reynaldo Fernández y Remedios Navarro, en el Consejo

R. C. / GRANADA

El consejo asesor del Festival Internacional de Música y Danza de Granada ha renovado su equipo con la incorporación de profesionales de la música y la danza entre quienes figuran la coreógrafa y bailarina Blanca Li.

El resto del equipo, expertos conocedores del festival en sus distintas vertientes, lo conforman los musicólogos Antonio Gallego, Antonio Martín Moreno y Reynaldo Fernández Manzano, además de la presidenta de la Asociación Opera XXI, Remedios Navarro, según informó ayer el Festival Internacional de Música y Danza.

Antonio Gallego Gallego, que fue catedrático del Conservatorio

Superior de Música de Madrid y director musical de la Fundación Juan March, es en la actualidad miembro de la Real Academia de Bellas Artes de San Fernando, patrono de la Fundación Guerrero y vocal del patronato de la Real Academia de España en Roma.

Antonio Martín Moreno es investigador y catedrático de Historia de la Música en la Universidad de Granada, académico de la Real Academia de Bellas Artes de San Fernando de Madrid y exdirector del Festival Internacional de Música y Danza de Granada y de los Cursos Falla.

Reynaldo Fernández Manzano, organista y director del Centro de Documentación Musical de Andalucía, renueva por tercera vez



La bailarina y coreógrafa granadina, en una imagen de archivo. G. H.

en el consejo desde su creación en 1994.

Para la danza, ópera y escenografía, el consejo contará con el asesoramiento de Blanca Li, bailarina y coreógrafa, directora y realizadora especialmente interesada en la cultura árabe andaluza, así como en otras formas de expresión corporal que van desde el ballet clásico hasta el hip hop.

Por último, Remedios Navarro es la directora-gerente del Teatro de la Maestranza y de la Real Orquesta Sinfónica de Sevilla y presidenta de la Asociación Española de Teatros de Ópera, "Opera XXI".

Uno de los criterios que ha primado en la elección de los miembros ha sido la experiencia profesional, según el Festival, para quien los seleccionados contribuyen con una visión global tanto de la música y la danza como de la escena y la pedagogía, y pueden aportar su amplio bagaje en las programaciones del Festival.

El consejo asesor fue creado en 1994 con la finalidad de asesorar y aportar ideas o sugerencias en las programaciones del Festival, y suele reunirse dos veces al año.

La ex pegamoide Ana Curra presenta 'El acto', un homenaje a la movida

La teclista recluta una banda de veteranos del movimiento para recrear un álbum mítico

Enrique Novi / GRANADA

En octubre de 1982, tras el éxito de la canción *Autosuficiencia*, y del ep *Quiero Ser Santa*, Parálisis Permanente publica su primer y único álbum, un disco llamado *El Acto*, que salió bajo el sello Tres Cipreses.

El grupo era el proyecto personal de Eduardo Benavente, miembro de Alaska Y Los Pegamoides, que buscaba dar salida a sus composiciones, más oscuras de las que tenían cabida en la banda de Alaska. Junto a su compañera, también de Pegamoides, Ana Curra, inauguran la tendencia siniestra y afterpunk dentro de un movimiento tan diverso estilísticamente como fue el de la Movida Madrileña.

La fuerza y la expresividad de Benavente, que ese año se destapó como el talento oculto del grupo matriz, vio truncada su trayectoria a los pocos meses de la edición de su primer lp, por culpa de un accidente de tráfico que acabó con su vida cuando se dirigía a un concierto en Zaragoza.

Por entonces, la Movida no era ese movimiento sacralizado por el paso del tiempo sino que era más bien una gamberrada mal tolerada por la sociedad bienpensante que veía el movimiento como una muestra soez y nihilista de cuatro niños malcriados.

Tres décadas después, Ana Curra, una de las más autorizadas



protagonistas de aquella aventura, ha decidido rescatar la historia trágica de aquel grupo y bajo el nombre de *Ana Curra presenta El Acto*, ha iniciado una gira que pretende llevar al directo aquel álbum, ya mítico, justo donde quedó interrumpida por culpa de una mala salida de la carretera.

Para ello ha reclutado a varios de los protagonistas de la época: César Scappa (Escaparates) y José Battaglio (La Frontera, Seres Vacíos y Vengadores) a las guitarras, Manolo UVI (Comando 9mm, La UVI) al bajo y Rafa Le Doc (PPM) a la batería, junto a la propia Ana Curra forman la banda. Y cuentan que el pistoletazo de salida para esta resurrección se produjo el pasado 8 de mayo del pasado año durante la celebración de una fiesta homenaje al Agapo, uno de los locales donde germinaron algunos de los grupos más representativos de La Movida.

ENGÁÑCHATE A LAS
PULSERAS
CON Granada Hoy

modelo CASTELO



Granada Hoy te trae la colección más chic del otoño: 7 llamativas pulseras de diseño actual para combinarlas como tú quieras. Consíguelas cada martes y jueves al comprar tu periódico. ¡Y sólo por un euro!



¡Llévatelas todas!